



**Une journaliste de la CRTV est citée dans une affaire d'arnaque. Elle aurait entretenu une relation avec un camerounais vivant en France. Ce dernier révèle que la jeune présentatrice du média d'Etat a simulé une fausse grossesse pour le soutirer de fortes sommes.**

Fausse grossesse, argent, voilà les faits qui accablent la journaliste Christelle Jeanne ZUA MESSI, présentatrice de l'émission Télé Jeunes à la CRTV dans une affaire d'escroquerie.



Dans une sortie fracassante sur les réseaux sociaux, un camerounais vivant en France raconte ses mésaventures dans la relation qu'elle a eue avec la jeune journaliste de la CRTV qu'elle accuse de l'avoir proprement arnaqué et le jeter ensuite comme une vieille chaussette.

[View this post on Instagram](#)

Une publication partagée par @jchristelle156

**Le texte integral du Mbenguiste publie sur les reseaux sociaux:**

*"Ça fait un peu plus de trois ans que j'ai connu CHRISTELLE JEANNE ZUA MESSI, présentatrice de l'émission Télé Jeunes à la CRTV. Au départ c'était purement amicale. Les choses ont changé en 2020 lorsque nous avons décidé de nous mettre dans une relation sérieuse. Nous menions une relation à distance. Car, elle vivant au Cameroun et moi en Europe. En mars 2021, je suis allé en visite au Cameroun et nous avons officiellement consommé "physiquement" notre relation. Par la suite, 4 semaines après mon retour en Europe elle m'annonce qu'elle est enceinte de moi. Ce qui fût une joie pour moi car, cela allait renforcer notre couple et quelque part précipiter les choses. J'ai pris les frais de grossesse en charge (visite médicale et autres..) Au mois de juin, elle m'informe être en train de faire une fausse couche il lui faut rapidement aller chez le médecin.*

[View this post on Instagram](#)

Une publication partagée par @jchristelle156

*J'ai tout pris en charge et la fausse couche a été effective. Je ne me suis jamais posé des questions parce que CHRISTELLE JEANNE ZUA MESSI est non seulement une fille très pieuse, une vraie et pure fervente croyante toujours en train de faire des prières de minuit et des retraits spirituelle sur les montagnes de Yaoundé avec son église, mais c'est aussi une personne qui est très convaincante par sa manière posée de parler et de raisonner. Elle m'a par exemple dit avec tout le sérieux, ne peut savoir ce que c'est que faire une pipe ou une chatte. Elle n'avait jamais sucé un homme ni été sucée et elle n'a jamais regardé de film porno. Je jure que je l'ai cru. Car sa manière de le dire avec tout le sérieux du monde et sa manière de parler de Dieu / Jésus m'ont fait croire qu'elle disait vrai. Bref sa manière de me parler de ce qu'elle pensait de la vie et de son amour pour Dieu, m'ont laissé penser que tout ce qu'elle me disait ne pouvait qu'être vraie. J'ai donc cru au fait qu'elle a été enceinte de moi et qu'elle a fait une fausse couche. J'ai financé avec le peu que j'ai. Car il faut dire que moi je ne suis pas un millionnaire. Je me débrouille à Mbeng comme beaucoup ici je ne gagne pas des millions. Donc toute contribution financière que je faisais était un effort voire, un sacrifice. On se prive de beaucoup de choses ici pour faire des western Union au Cameroun.*

*Au mois de juillet Christelle Zua Messi, me parle d'une possibilité pour elle de voyager pour l'Europe à travers le sommet France-afrique ceci en tant que journaliste. Elle me dit qu'elle pourrait facilement obtenir une accréditation car elle est très proche de l'ambassadeur de France au Cameroun. Elle a déjà effectué pas mal d'interview avec lui. Donc elle a créé des liens étroits à l'ambassade de France au Cameroun. Mais elle doit faire son passeport car elle*

*n'en a jamais fait et elle n'a pas d'argent pour entamer les frais de toutes les démarches y compris le billet d'avion. J'ai répondu t'inquiète c'est pour nous deux donc je vais me battre.*

*On s'est mis à faire des projets de mariage une fois qu'elle arriverait en Europe ceci pour vivre ensemble ici en Europe. On a pas aussi exclu la possibilité qu'elle rentrerait au pays après le sommet pour revenir plus tard. Bref on se projetait sur l'avenir. On a entamé donc le dossier de passeport qu'elle a payé en ligne avec ma carte bancaire dont je lui avais donné mes coordonnées. Ensuite on entamé le reste du dossier. Elle dépose le dossier à l'ambassade sous réserve de le compléter plus tard avec l'accréditation venant de l'Elysée pour assister en tant que journaliste de l'émission télé jeunes de la CRTV, et la réservation du billet d'avion. Mercredi 6 octobre 2021, à 7h 30 h, elle me dit par appel avoir obtenu déjà son accréditation et qu'elle va de ce pas faire la réservation du billet d'avion avec l'argent que je lui avais envoyé puis aller tout déposer à l'ambassade pour obtenir le visa pour la France. On se quitte très bien, elle me dit de ne plus faire sa réservation d'hôtel à Montpellier où a lieu le sommet France-Afrique, elle me rappelle tout à l'heure après l'ambassade. Je dis ok. .. jusqu'aujourd'hui je n'ai plus jamais été rappelé. J'ai laissé des messages mercredi 6 octobre. J'ai appelé rien. Plus aucun signe. Bizarrement vers 17h 39 elle fait une publication sur sa story elle dans une voiture bien habillé avec sa sœur toutes souriante. Au même moment je tombe par hasard sur des publications de la page Facebook de l'émission télé jeunes Crtv dont je suis abonné, et il est écrit avec photos à l'appui, "L'équipe télé jeunes en partance pour le sommet France - Afrique à Montpellier.*

*Il est 18h. Je me dis non ce n'est pas vrai. Je rappel, je laisse des messages toujours rien aucune réponse. Jeudi 7 octobre 2021, toujours aucune nouvelle de ma "soi disante petite amie". Jusqu'à vendredi ou j'ai la preuve en photo et vidéo provenant d'une de ses proches amies sur Christelle Zua Messi est bien et bel arrivé en Europe. Elle a envoyé des photos et vidéos WhatsApp à ses amies et rien à moi le financeur de tout le projet. Et j'apprends après qu'il semblerait qu'elle a été prise en charge par la délégation française donc l'ambassade... Puis on me fait comprendre qu'elle est en bonne compagnie avec un autre homme à Montpellier. Voilà comment la fervente croyante de Dieu Christelle Zua Messi m'a roulé dans la farine".*